



Los expertos harán otra inspección para descifrar la cartela del Acueducto

El pasado mes de julio un grupo de expertos, junto con Alonso Zamora (Director del Museo Provincial de Segovia), emprendieron de nuevo el estudio de la cartela del Acueducto, con el fin analizar la inscripción interior del monumento y así descifrar el año de construcción del mismo.

En esta ocasión se usó un aparato fotográfico con modernas técnicas láser con el fin de averiguar las letras metálicas que un día estuvieron colocadas en el interior de los arcos centrales.

De las pruebas recogidas el pasado julio los expertos están valorando los posibles resultados

de la investigación. Una segunda actuación que tendrá lugar en unas semanas permitirá tratar de obtener una conclusión definitiva sobre la inscripción de la cartela del Acueducto, y su enigmática fecha de construcción.

[Noticia publicada en El Norte de Castilla el día 14 de octubre de 2012.](#)